

4ward Thinkers



瀬戸SOLAN学園初等中等部
2025年度第4学年 学年通信
第11号 7月4日発行

まさに自立と自律 自主学習

木曜日、「来週漢字のテストがあります。お家でも学習できるようにプリントを用意しておきました。学習しようと思う人はどうぞ」

このように伝えて、プリントを配付。ほとんどの子が持って帰りました。

本日、ある子が「先生、家で勉強してきました。今日、漢字のテストをやりたいです」と言ってきました。

その子はプリントではなく、ノート(右上写真)を見せてくれました。追加で学習したのでしょうか。この頑張ろうとする気持ち。心から大切にしたいなと思いました。

そこで、個別にテストをやってもらいました。スナックタイムにやるという話になり、休憩の時間の数分を使ってテストを実施。内容は2つのユニットテストです。

結果は**両方100点**。頑張りが結果となり表出しました。たいへん嬉しく思いましたが、それ以上に本人が嬉しそうでした。胸が熱くなるひとときでした。

ちなみに、2Q初日、日記を持ってくれた子がいました。返事を書こうと、ノートを開いてびっくり。文章の量に圧倒されました…！

